
PV Réunion asbl réseau crie du 2 mai 2022 (virtuelle)  
présent.e.s  : Gatien, Aurore, Zita, Catherine, Valérie, Anne-Catherine; Christian, Christophe, 
Mathieu, Anne-Laurence 
Absent.e.s : Marie-Odile Dessy 
 
Prépa AG et visite Ministre (on peut déjà compléter les points en amont de la réunion hein ;-) 

• Mini tour de table : comment ça va en 1 min  

Attention Anlier, Philippe ne souhaite pas venir (véril dans les statuts) 
attention voir Natagora, remplacement de Paul Gailly par Caroline Dumont 

• Avez-vous bien reçu l'invitation envoyée par Christophe et avez-vous pu transférer à 
qui de droit  

• Mouscron : oui 
• Mariemont : oui 
• Anlier: je dois encore dépatouiller mai oui 
• Saint-Hubert: oui 
• Liège : oui 
• Spa : oui 
• Eupen: oui 
• Modave : oui 

• Que manque-t-il pour notre AG ?  
• mise à jour de la liste des effectifs et suppléants 
• projet / rapport / budget ( / bilan financier (OK) 

• Que manque-t-il pour la visite ministre ?  
• Objectif : montrer que l'on existe, pas l'impression d'être le bras droit de la RW, 

montrer que l'on est prêt à collaborer mais très peu d'échange, recréer un lien avec la 
ministre, expliquer ce que l'on fait  (que l'on ne travaille pas seul dans son coin par 
exemple) 

• Arrivée de la ministre à 14h à 16h 
• finaliser les infos écoles du Dehors, finaliser les infos sur les partenariats CRIE 
• rester sur une vue globale ?  

• les grandes thématiques touchées, y compris environnement et pas que 
ça ou ça 

• partir du mémorandum -) valeurs, ... 
• insister sur la durée du réseau 
• deux trois vidéos sur le terrain 

• oui il faut insister sur le fait que la situation est vraiment compliquée 
(financièrement) 

• le situation de 2023 : indexation et énergie on sait pas comment on va 



faire...  
• les 3 messages MAX qu'on veut faire passer  

• oui nous sommes ancrés dans nos territoires 
• Oui nous avons une expérience de longue date qui nous donne une 

légitimité 
• Oui nous sommes multi thématiques et multi publics 
• Oui nous sommes légitimes,  
• multithématiques, multipublics 
• valeurs communes : qui ont un sens reconnu en wallonie 

 

• Les demandes : 
• aspects financiers : il faut clarifier car c'est compliqué pour une 

structure qui existe depuis 20 ans 
• aucune prévisibilité : c'est vraiment compliqué 

• faire une demande de rêve : voici nos envies fortes et on aimerait le 
faire avec vous 

• plus une partie à construire mais uniquement si on a le temps de 
rêver 

• insuffler encore plus de changements, d'envies d'agir auprès de 
nos animés, partenaires, collègues (?) 

• Coordonner et amplifier la dynamique entre CRIE - on a envie 
d'un réseau encore plus efficient et fort 

 

• les supports : la surprendre 
• prévoir une autre forme de format que traditionnel : convivial 
• un brise glace plus sympa /  
• une méthode d'anim : d'échanges différentes 
• nos thématiques en mode fleur + arbre des compétences 

• les questions qu'on aimerait soulever (sans tomber dans le syndicalisme de 
base) 

• questions 
• zita : voir comment arranger ( philippe ne peut venir) @xtof 
• caroline dumont remplace paul Gailly 

• personne effective et son suppléant 
• le coordo +  

• + personne physique qui ne participe qu'à l'AG 

 
la liste des effectifs et suppléants n'est plus très à jour 



•     Villers : ok pour administration y participe 
•     Namur :  
•     Liège :  ? 
•     Spa : ok avec l'administration 
•     Eupen : okay pour présence admin 
•     Mouscron : ok alors pour RW 
•     St Hubert : Ok pour présence admin 
•     Mariemont : Ok pour présence administration 
•     Harchies : ok 
•     Modave : ok 
•     Anlier: OK pour que l'administration y participe 

 
 
Info supp : Possibilité d'un partenariat en été 2023 avec les Espaces Wallonie (10 en RW) qui 
vont avoir chacun une journée dédiée, et qu'un CRIE soit chaque fois sollicité pour proposer 
un aspect animation, au départ de l'Espace Wallonie. 
 
 
 
 
 
 
 

 


